



Una nueva Legislatura, no tan nueva

El Instituto Electoral del Estado de México prácticamente concluyó este domingo su trabajo en la primera etapa del proceso electoral del pasado domingo 2 de junio. Una semana solamente le llevó recibir la votación, capturar los resultados, el conteo formal, la expedición de las constancias de mayoría y, ahora, la asignación de diputaciones de representación proporcional.

La próxima Legislatura mexiquense tendrá un poco de rostros nuevos y un mucho de caras ya muy conocidas en el ámbito político mexiquense. El gran ganador, como ya se sabía, será el Movimiento de Regeneración Nacional con una representación absoluta en los espacios de mayoría relativa y ahora también con lugares importantes para sus diputados de representación proporcional.

Destaca, por supuesto, Francisco Vázquez Rodríguez, quien se perfila como próximo coordinador de la bancada absolutamente mayoritaria de Morena en la Legislatura mexiquense, quien tendrá como segundo al mando nada más ni nada menos que a Maurilio Hernández González, quien ha sido los últimos años el jefe de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados.

Ambos serán respaldados por Jenifer González López, Luisa Navarro Hernández, Nelly Rivera Sánchez y Angélica Pérez Cerón, quienes alcanzaron un sitio en la conformación legislativa por lista de representación proporcional.

Por lo que hace al Partido Acción Nacional, estará representado, otra vez, por Anuar Azar Figueroa, Joana Felipe Torres, Emma Álvarez Villavicencio y Rocío Dávila Sánchez, mientras que el Partido Revolucionario Institucional tendrá en la Legislatura a Alejandro Castro Hernández, Leticia Mejía García, Mercedes Colín Guadarrama, Lilia Urbina Salazar, Eduardo Zarzosa Sánchez, Paola Jiménez Hernández y Flora Martha Angón.

El Partido Verde Ecologista de México tendrá una bancada con cuatro miembros, encabezada por su coordinador estatal, José Alberto Couttolenc Buentello, y respaldado por Miriam Silva Mata, Itzel Pérez Correa y Honoria Arellano Ocampo; en tanto el Movimiento Ciudadano tendrá cuatro diputados de representación proporcional que encabezará su dirigente estatal, Juan Manuel Zepeda Hernández, acompañado de su hermano Martín Zepeda Hernández, Ruth Salinas Reyes y Mari-

cela Beltrán Sánchez.

El Partido del Trabajo tendrá como coordinador nada más ni nada menos que al odiado —por su directiva nacional— Oscar González Yáñez, María del Consuelo Estrada y Sara Ramírez de la O. Huesos viejos, responsabilidades nuevas.

Puros cuentos sobre la mejora en salud

En lo que va del año nos han dicho por lo menos tres ocasiones diferentes que el “súper” programa de salud del gobierno federal ya está a la vuelta de la esquina. Que pronto tendremos mejores servicios de salud que Dinamarca y otras naciones del primer mundo, pero nada más no vemos nada claro.

En las clínicas y hospitales del sector salud del Estado de México las cosas siguen iguales, o peores, el desabasto de medicamentos es cosa de todos los días, las carencias saltan a la vista y solo hace falta darse una vueltecita por las clínicas y hospitales para darse cuenta de la realidad que se vive ahí, donde prácticamente no hay ni agua limpia para poder aplicar una inyección.

Además de las carencias de infraestructura e insumos básicos, destaca en las clínicas y hospitales del sector salud el trato poco humano con el que se atiende a la población abierta. Largas horas de vela de los familiares de pacientes fuera de los nosocomios, bajo la lluvia, en condiciones infrahumanas que tiene muchos años que se prometió que se mejorarían con albergues y otras condiciones que nunca se han cumplido. Nada mejora, el tiempo pasa, las promesas se multiplican, pero la realidad nunca es para beneficio de los enfermos y de sus familias.

Para rematar...

El Sector empresarial del Estado de México pasó sin pena ni gloria el proceso electoral. Es evidente que los señores del dinero y los capitales veían venir con resignación el triunfo mayoritario de la izquierda en el Estado de México. No hubo mayor oposición tampoco a las políticas económicas que se tendrán que adaptar desde la libre empresa mexiquense.

El sector empresarial está prácticamente entregado a lo que dicta y manda Morena y su avalancha electoral. No hay de otra, tendrán que adaptarse a ser una voz casi muda ante una avasalladora realidad que también impera en ese sector, rogándole al altísimo que las cosas no empeoren y que, por lo menos, les permitan mantener sus privilegios, porque futuro diferente nada más no se avizora...